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ATA DA QUARTA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA LOCAL DE GRADUAÇÃO DO CENTRO
DE CIÊNCIAS HUMANAS E NATURAIS, REALIZADA AOS TREZE DE JUNHO DE 2022.

Aos  treze dias do mês de junho de dois  mil  e vinte dois,  às 13h30,  realizou-se a  4ª
Reunião Ordinária  da Câmara  Local  de Graduação do CCHN,  na  sala de reuniões  do
CCHN. Es veram reunidos os seguintes membros: 
Grace Alves da Paixão (Presidente), Agnaldo Silva Mar ns,  Edinete Maria Rosa, Fábio Di
Clemente, Lívia de Cássia Godoi Moraes, Luciana Bicalho Reis, Pedro Ernesto Fagundes,
San nho  Ferreira  de  Souza  e  a  convidada  Pró-Reitora  de  Graduação  Cláudia  Maria
Mendes Gon jo. Havendo quórum, a presidente declarou aberta a reunião às treze horas
e quarenta minutos. 

1.  COMUNICAÇÕES:  1.01  Diálogo  para  proposição  de  ações  com  vistas  ao
aprimoramento das a vidades dos colegiados dos cursos de Graduação e da Prograd.

A  Pró-Reitora  de  Graduação,  Cláudia  Maria  Mendes  Gon jo, que,  excepcionalmente,
par cipou  desta  reunião,  apresentou  o  resultado  da  consulta  realizada  junto  às
coordenações dos cursos da Ufes. Após expor os pontos, a Pró-Reitora agradeceu aos
presentes e abriu espaço para perguntas. A professora Lívia de Cássia Godoi Moraes disse
que um manual do coordenador seria ú l. Agnaldo Silva Mar ns ressaltou a dificuldade
que  os  coordenadores  enfrentam  para  resolver  os  problemas  que  são  levados  à
coordenação.  Ele  afirmou  que,  via  de  regra,  não  cabe  ao  coordenador  decidir  sobre
nenhum aspecto acerca do curso.  Em seguida, perguntou se há alguma inicia va para
empoderar os coordenadores dos cursos. Pedro Ernesto Fagundes tratou da dificuldade
em negociar a oferta com os departamentos e pediu que a oferta seja feita com meses de
antecedência. A presidente, Grace Alves da Paixão, agradeceu a presença da Pró-Reitora.
Ela  afirmou  que  o  diálogo  entre  as  coordenações  e  a  Prograd  é  fundamental  e,  em
seguida, relatou as queixas comuns dos coordenadores. O professor San nho Ferreira de
Souza explicou que muitos desses problemas têm origem na defasagem das normas e
citou a impossibilidade de os departamentos matricularem alunos.

2. EXPEDIENTE: Inclusão, inversão e exclusão de pauta: não houve.

3. PAUTA: não houve.

Nada mais  havendo a tratar,  a  Presidente agradeceu a presença de todos e declarou
encerrada a sessão, e eu, Esdra Erlacher, Secretária do CCHN, lavrei a presente Ata, e que,
depois de lida e aprovada, será assinada pelos membros da Câmara Local.
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